



Mit dem Vollschiff STS „Khersones“ rund Afrika

Unser Clubmitglied **DI Dieter UYKA** hat in den Jahren 2003/2004 als Trainee einen sensationellen, 5-monatigen Törn auf dem Segelvollschiff „Khersones“ von Malta über Gibraltar, Cadiz, Kanaren, Rio de Janeiro, Kapstadt (Kap der guten Hoffnung), Durban, Seychellen, Djibouti, Suezkanal (Port Said) und zurück nach Malta unternommen.

Er wird am
26. September 2009 um 18:00 Uhr
in unserem Clubhaus im Seebad Weiden am See

eine Power Point Präsentation vorführen, zu dem wir alle Clubmitglieder samt ihren Familien und Freunden herzlich einladen. Wir würden uns auch über den Besuch unserer Segelfreunde aus anderen Yachtclubs sehr freuen.

Dauer der Präsentation: 1 ½ bis 2 Stunden mit einer kleinen Pause.

Aus organisatorischen Gründen bitten wir, uns Ihre Teilnahme per e-Mail unter der Adresse georg.weisz@aon.at anzukündigen.

Yachtclub des Eisenbahnersportes
Der Clubvorstand